

# LA SEMAINE RELIGIEUSE DE QUEBEC

---

---

## L'Angelus

---

Combien de chrétiens aujourd'hui ne comprennent rien à la religion de l'Angelus. Cette voix, qui se fait entendre trois fois par jour, ne dit rien à leur cœur noyé dans les soucis terrestres. Ils restent indifférents, et ne songent pas qu'elle leur rappelle les grandeurs de Marie et les abaissements du Verbe de Dieu.

Destiné à honorer le souvenir de la venue de l'Archange Gabriel vers la sainte Vierge, l'Angelus se compose de trois versets dont le premier commence par le mot *Angelus*, et dont chacun est suivi de la salutation angélique; il est terminé par une oraison par laquelle nous demandons à Dieu de répandre sa grâce en nos âmes, afin qu'après avoir connu le mystère de l'Incarnation nous arrivions à la gloire de la Résurrection que le Fils de Dieu est venu nous mériter.

Cette prière est assurément l'une des plus belles qui puissent être adressées à la Reine du ciel, parcequ'elle lui rappelle la visite de l'ange, la descente du Fils de Dieu dans son sein virginal, et qu'elle est notre mère. Si les chrétiens étaient fidèles à cette petite pratique, quelles grâces n'attireraient-ils pas sur eux?

La récitation de l'Angelus permet de gagner une indulgence de 100 jours chaque fois, le matin, ou le midi, ou le soir; et une indulgence plénière une fois par mois à tous ceux qui le récitent chaque jour au moins une fois, à l'un des trois moments déterminés.

---

**Adieux de Mgr Labrecque**  
*aux élèves du Grand Séminaire de Québec.*

---

Les élèves du Grand Séminaire, dont Mgr Labrecque a été pendant plusieurs années le dévoué directeur, n'ont pu le voir s'éloigner d'eux sans lui exprimer une dernière fois leurs profonds regrets en même temps que leurs félicitations et leurs vœux.

---